

Aufruf an die Angehörigen der Bundeswehr in Jagel

Beteiligen Sie sich nicht am Kriegseinsatz in Syrien!

Dieser ist völkerrechtswidrig! Und grundgesetzwidrig ist er ebenfalls, so wie alle Auslandseinsätze der Bundeswehr, denen ein UN-Mandat fehlt, und die dann durch Rechtsbeugung "verfassungskonform" geredet werden. Die Klage gegen diesen Bundestagsbeschluss beim Bundesverfassungsgericht hat gute Chancen.

Verweigern Sie den Gehorsam! Das ist nicht nur Ihr Recht, sondern auch Ihre Pflicht!

Zahlreiche Fachleute bezweifeln den politischen und militärischen Nutzen für die angeblichen Ziele. Es ist offensichtlich, dass es bei dem Engagement der vielen Akteure im Syrienkrieg um Anderes geht als um "Terror-Bekämpfung"...

Erinnern Sie sich an den Afghanistan-Krieg: Brunnen bohren? Schulen bauen? Frauenrechte schützen? Und was ist das Ergebnis, für das zig Tausende Zivilisten, Tausende Angehörige von staatlichen und privaten Armeen, auch zig Bundeswehr-Soldaten gestorben sind?

Ziehen Sie Lehren aus der Geschichte! Im Krieg stirbt die Wahrheit zuerst. Sie werden genauso wie die gesamte Öffentlichkeit belogen über die wahren Hintergründe. Sie sind Helfershelfer und Kanonenfutter für verschiedene Interessengruppen, die von Krisen und Kriegen profitieren und solchen, die für ihre Profite über Leichen gehen.

Glauben Sie nicht mehr an das Märchen von der Parlaments-Armee! Dieser Einsatz hat es wieder gezeigt: Die Abgeordneten der Großen Koalition im Bundestag haben bis auf wenige Ausnahmen auf Druck des Kabinetts ohne richtige Debatte die Genehmigung abgenickt.

Ziehen Sie nicht in den Krieg! Sagen Sie Nein!

In Syrien wird genausowenig wie am Hindukusch die "Freiheit Deutschlands" verteidigt. Statt dessen wird Öl ins Feuer gegossen und das, was angeblich bekämpft wird, noch gestärkt.

Verweigern Sie den Gehorsam! Melden Sie sich krank! Desertieren Sie!

Lassen Sie sich nicht kaufen durch die verlockende Zulage für Auslandseinsätze. Das ist kein Abenteuerspielplatz, und es dient auch nicht einer gerechten Sache. Kennen sie die Zahlen der Suizide, von traumatisiert zurückgekehrten Soldat_innen, deren Leben und Familien kaputt sind? Und die Dunkelziffer nicht vergessen...

Wir helfen Ihnen, wenn Sie den Kriegsdienst verweigern bzw. desertieren.